

La Escuela Andaluza de Consumo, Fesalud y Lambda soluciones de gestión colaboran para desarrollar las actividades y proyectos conjuntos en materia de consumo, formación, investigación, salud, consultoría y tecnologías.



La Escuela Andaluza de Consumo, FeSalud y Lambda han sellado un acuerdo de colaboración para la ejecución y desarrollo de actividades y proyectos para la implementación de las TIC en materia de consumo, hábitos de vida saludable; así como la generación e intercambio de conocimiento sobre experiencias y proyectos relacionados con soluciones para mejorar la competitividad y productividad de a través de las nuevas tecnologías.

Además, tanto la Escuela Andaluza de Consumo, como Fesalud y Lambda colaborarán conjuntamente en la difusión de las actividades desarrolladas por dichas entidades, en materia de consumo, bienestar y productividad; lo mismo que comenzarán a sentar las bases de los pilares de la nueva sociedad de consumo, en las áreas de lo social, la salud y bienestar, la producción social e información y conocimiento.

Con este acuerdo, La Escuela Andaluza de Consumo comienza su andadura en Málaga, con el más firme propósito de alcanzar cotas óptimas de excelencia.

